

Conseil d'établissement

École secondaire Grande-Rivière

Procès-verbal du mercredi 12 juin 2024 Rencontre en présentiel local 140

Membres présents

Membres parents

Frédéric Barbeau (Parent) Martin Hubert (Vice-Président) Cheikh Thiam (Parent)

Membres du personnel de l'école

Leah Watchorn (Pers. Professionnel) Éric Labonté (Pers Sn) Denise Simard-Lapointe (Ens.) Jessie Allard (Ens.)

Membres représentants des élèves

Charles Mollema (Rep. Élèves subs.) Amy Roy (Rep. Élèves)

Membres de la communauté

M. Gilles Chagnon

Direction

Serge Guitard (Dir.)

Secrétaire :

Claudine Marquis

Représentante EHDAA:

Aucun

Personne(s) du public : Aucun

Membres absents

Alexandra Ross (Ens.), Mme Aline Morrissette (EHDAA), Youssef Abada (Parent)

1. Présences et vérification du quorum (18:00)

Ouverture de la séance par la présidente, Mme Blais. Elle souhaite à tous la bienvenue et confirme qu'il y a quorum.

2. Adoption de l'ordre du jour

Mme Amy Roy propose l'adoption de l'ordre du jour et Mme Jessie Allard l'appui.

CÉ ÉSGR-2324-35

Adopté à l'unanimité

Adoption du procès-verbal du 15 mai 2024

Il est proposé par M. Frédéric Barbeau et appuyé par Monsieur Martin Hubert d'adopter le procèsverbal du 15 mai 2024.

CÉ ÉSGR-2324-36

Adopté à l'unanimité

4. Suivis au procès-verbal

Mme Blais n'a pas reçu de réponse de la part de la STO concernant la lettre sur les moteurs en fonction. Mme Blais attend des nouvelles de la Ville de Gatineau car elle a ouvert une requête concernant un suivi sur la lettre. Elle demande l'aide de M. Chagnon qui de son côté effectuera un suivi. Mme Blais a remis une copie de la lettre à M. Chagnon et lui a expliqué l'enjeu car M. Chagnon était absent lors du dernier C.É. M. Frédéric Barbeau ajoute en parallèle avec les démarches de la Ville de Gatineau, qu'il a fait parvenir à ses contacts du CSSPO, la lettre et que la Présidente du CSSPO ainsi que des responsables du service de l'organisation scolaire en ont pris connaissance.

Interventions :

5.1 Interventions du public

Aucune intervention.

5.2 Interventions des membres de la communauté

M. Chagnon remercie les membres du C.É. Il avise que la STO va offrir durant l'été, le titre de transport gratuit pour les 12-17 ans.

5.3 Représentant CP

M. Frédéric Barbeau avise qu'il a participé au dernier CP comme remplaçant de M. Martin Hubert et qu'il n'a pas pu voter mais qu'il a participé aux échanges. Il a reçu de la part du CSSPO, le découpage du bassin des écoles St-Paul — De la Montagne. Le mandat de la Présidente actuelle se termine cette année et elle ne demande pas un autre mandat.

5.4 Représentant EHDAA

Mme Morrissette – Représentante EHDAA ÉSGR, a fait parvenir à Mme Blais un mémo avec ses informations car elle est absente;

- Elle mentionne qu'il y a un irritant avec l'appellation "régulier" car certains élèves se sentent dévalorisés. Elle essaie de trouver un terme plus inclusif comme voie stimulante. Il faut que l'intégration soit bien dosée pour ne pas pénaliser les élèves.
- Le ministère veut mettre de l'avant les programmes pédagogiques particuliers.
- En 2028-2029 le programme International avec critères de sélection ne sera plus dans les écoles du CSSPO. Le CSSPO avec la collaboration de la DG va faire parvenir le 17 juin 2024, une lettre sur le sujet.

 Jessie Allard a suivi un cours à l'UQO concernant la diversité et elle nous en fait part en détaillant des statistiques sur la participation au programme International.

6. Propositions:

6.1 Modification grille-matières 2024-2025

M. Guitard nous explique que les élèves de Cap et Défis auront 4 cours d'arts plastique et 2 cours de musique au lieu de 6 cours d'arts plastiques. M. Éric Labonté va faire parvenir au membres une vidéo qui démontre la participation des élèves aux cours de musique.

Il est proposé par Mme Leah Watchorn et appuyée par Mme Amy Roy.

CÉ ÉSGR-2324-37

Adopté à l'unanimité

6.2 Rapport annuel

Mme Blais explique qu'il y a eu 2 annulations de rencontres du C.É. L'une parce qu'il y avait la grève et l'autre parce qu'elle s'est déroulée en vote électronique, car il y avait un point seulement.

Il est proposé par Mme Denise Lapointe et appuyée par M. Charles Mollema.

CÉ ÉSGR-2324-38

Adopté à l'unanimité

6.3 Activités et sorties éducatives 2023-2024

- M. Guitard nous explique que les 2^e secondaires iront à une sortie éducative le 3-4 décembre 2024 à la maison de la culture voire une pièce de théâtre et que cette activité doit être réservée à l'avance.
- M. Frédérik Barbeau propose et appuyée par M. Martin Hubert.

CÉ ÉSGR-2324-39

Adopté à l'unanimité

7. Consultations:

Aucune

8. Informations:

8.1 Correspondances

Aucune

9. Mots:

9.1 Présidence

Mme Blais nous remercie d'avoir partagé nos opinions, merci aux élèves de rapporter les bons coups des élèves durant l'année. Mme Blais sera de retour l'an prochain pour terminer son mandat actuel.

9.2 Direction

M. Guitard félicite les élèves de secondaire 4 et 5 pour leur cheminement. Il a assisté à la dernière journée des finissants et il y avait une belle frénésie. Il y a 300 finissants cette année, une belle cohorte. Cette année, c'est un nouveau procédé pour la collation des grades, un nouveau concept. La remise des diplômes sera en 3 volets, ce jeudi 13 juin 2024.

Merci aux membres du C.É et à Mme Blais pour sa rigueur ainsi qu'une bonne retraite pour Mme Denise Simard.

9.3 Représentants des élèves

Mme Amy Roy explique que les activités mis en place au long de l'année, ont été apprécié des élèves. Le déjeuner des finissants du 12 juin a aussi été très apprécié. Amy s'exprime sur ses 5 années passées à ÉSGR et qu'elle a été heureuse. Elle mentionne que les 12 travaux ont été couronné par une victoire du personnel mais que les élèves ayant participé au long de l'année, ont appréciés. Charles Mollema mentionne que les élèves se préparent pour les examens.

9.4 Membres parents

M. Cheikh Thiam félicite les étudiants malgré certains obstacles (Covid – Grève...). Il remercie les membres du C.É, du personnel de l'école. M. Frédéric Barbeau félicite Mme Denise Simard et lui souhaite une belle retraite. M. Barbeau explique le bon coup de l'année; L'entrevue sur l'utilisation du cellulaire à l'école, donné par M. Guitard parue dans le journal de Montréal et de Québec. M. Martin Hubert s'exprime sur l'entrevue de M. Guitard, il est fier de ESGR. Il félicite Mme Amy Roy pour ses certificats.

9.5 Membres du personnel

Mme Denise Simard-Lapointe nous explique le voyage à Sherbrooke qui a eu lieu en mai passé. Un beau voyage avec une note d'or comme récompense et suivi d'une belle sortie à la Ronde. Elle explique les concerts qui ont eu lieu à ÉSGR, il y a eu pas loin de 700 billets vendus. La soirée Suave a terminé en party dansant. Une belle soirée! Elle nous avise qu'elle va continuer de diriger le Grand orchestre Grande-Rivière (GOGR) après sa retraite. Mme Leah Watchorn s'exprime sur l'année qui n'a pas été facile et qu'elle est fière de l'ÉSGR. Elle mentionne que le terrain synthétique, c'est une réussite. Ca réuni beaucoup de gens pour les activités. M. Éric Labonté est content de venir travailler le matin. Il mentionne qu'il reste des arbustes à donner. Monsieur Charles Mollema explique que l'étagère pour les plantes est presque prête et sera installée proche des fenêtres à la cafétéria. M. Chagnon remercie les membres du CÉ ÉSGR ainsi que Mme Amy Roy pour son implication à la Ville de Gatineau pour les 4 dernières années. Il mentionne que l'ÉSGR est un bon exemple à suivre concernant l'utilisation des cellulaires à l'école. M. Frédéric Barbeau mentionne que le projet du terrain synthétique a été une réussite. Le système de lumières est exceptionnel et a été copié par d'autres écoles à Gatineau. Il est fier de ce projet.

10. Varia

Aucun point

11. Levée de l'assemblée à 19h15

Il est proposé par Mme Amy Roy et appuyé par Mme Leah Watchorn d'adopter la fin de l'assemblée.

CÉ ÉSGR-2324-40

Adopté à l'unanimité

12. Prochaine rencontre: AGA - 2024 - Mercredi le 4 septembre 2024 à 18h00 - Agora

Johanne Blais

Présidente

Serge Guitard

Directeur

CÉ ÉSGR-2425-02 (9 octobre 2024)

Adopté à l'unanimité